
DISPOSAL/ ÉLIMINATION
Dispose of contents and container in 

accordance with applicable regulations. 
Éliminer le contenu et le contenant 

conformément à la réglementation en vigueur.

•	Works in All Oil/Water Separator Systems, Oil 
Skimmers/Clarifiers 

•	Emulsions split quickly  
•	Contains biodegradable surfactants 
•	Neutral pH — won’t etch glass or aluminum
Suitable for use as a general cleaner in U.S. Federally inspected meat and poultry 
plants. 
 
DIRECTIONS FOR USE 
General-Purpose Cleaning: For light-duty cleaning of water-safe surfaces, dilute 
at the rate of 4 fluid ounces (118 mL) per gallon (3.78 liters) of water; for heavy 
cleaning, use up to 8 fluid ounces (237 mL) per gallon (3.78 liters) of water. Apply 
using a mop or pump sprayer. Allow to penetrate soil for a minute or two, then 
agitate lightly and rinse.
Automated Floor Scrubbing Equipment: Dilute at the rate of 2 to 4 fluid ounces  
(59 to 118 mL) per gallon (3.78 liters) of water. Dries streak free with no rinsing 
when used in machines with a wet vacuum attachment.
Steam Cleaning: Adjust the metering device on the machine to deliver a dilution of 
1 to 2 fluid ounces (29.5 to 59 mL) per gallon (3.78 liters) of water at the spray tip. 
Adjust as necessary for optimum cleaning.
KEEP FROM FREEZING. If this product is stored in cold or freezing temperatures, 
it may separate or thicken. This will not harm the performance. Before using, warm 
to room temperature and stir thoroughly.
DANGER: Contains Ethanolamine.  Wear protective gloves, protective clothing, eye 
protection and face protection. Wash face, hands and any exposed skin thoroughly 
after handling. Contaminated work clothing should not be allowed out of the 
workplace. Keep the container closed when not in use. Do not breathe mist or vapors. 
Use in a well-ventilated area. In case of inadequate ventilation, wear respiratory 
protection.  29 % of the mixture consists of ingredient(s) of unknown toxicity.
MADE IN THE U.S.A.

•	Fonctionne dans tous les séparateurs huile/eau, les 
récupérateurs/clarificateurs d’huile 

•	Isolement rapide des émulsions  
•	Contient des surfactants biodégradables  
•	pH neutre — aucun danger de graver le verre ou 
l’aluminium

Utilisation convenable comme nettoyant d’usage général dans les usines de transformation des 
viandes et des volailles dont l’inspection relève du gouvernement fédéral des États-Unis.
 
MODE D’EMPLOI 
Nettoyage général : Pour des travaux légers de nettoyage de surfaces nettoyables à 
l’eau, diluer 118 mL (4 oz liq.) de produit dans 3,78 L (1 gal) d’eau. Pour des travaux plus 
rigoureux, diluer 237 mL (8 oz liq.) de produit dans 3,78 L (1 gal) d’eau. Appliquer au moyen 
d’une vadrouille ou d’une pompe à pulvériser. Laisser pénétrer pendant une ou deux minutes, 
puis agiter légèrement et rincer.
Équipement automatique de récurage de planchers : Diluer entre 59 et 118 mL (2 et 
4 oz liq.) de produit dans 3,78 L (1 gal) d’eau. Le produit sèche sans laisser de traînées et sans 
nécessiter de rinçage lorsqu’il est utilisé dans des machines munies d’un aspirateur de liquides.
Nettoyage à la vapeur : Ajuster le dispositif de mesurage de la machine pour assurer une 
dilution de 29,5 à 59 mL (1 à 2 oz liq.) par 3,78 L (1 gal) d’eau au niveau de la buse de 
pulvérisation. Ajuster au besoin pour optimiser le pouvoir nettoyant.
PRÉSERVER DU GEL. Si ce produit est entreposé à des températures froides ou de gel, il est 
possible qu’il se sépare ou épaississe, ce qui n’affectera toutefois pas son rendement. Avant de 
l’utiliser, le réchauffer à la température ambiante et le brasser à fond.
DANGER : Contient de l’éthanolamine.  Porter des gants protecteurs, des vêtements 
protecteurs, une protection oculaire et une protection du visage. Bien laver le visage, les mains 
et toute peau exposée après la manutention du produit. Les vêtements contaminés ne doivent 
pas sortir du lieu de travail. Tenir le contenant fermé entre les utilisations. Ne pas inspirer le 
brouillard ou les vapeurs. Utiliser dans un endroit bien ventilé. Porter un appareil respiratoire 
si la ventilation est inadéquate.  Le mélange est composé à 29 % d’ingrédients dont la toxicité 
est inconnue.
FABRIQUÉ AUX ÉTATS-UNIS.

NET CONTENTS/CONTENU NET : __________________

Dégraissant pour séparateur huile-eau, A1

DANGER: CAUSES SKIN IRRITATION • MAY CAUSE 
ALLERGIC SKIN REACTION • CAUSES SERIOUS EYE IRRITATION • 
MAY CAUSE ALLERGY OR ASTHMA SYMPTOMS OR BREATHING 

DIFFICULTIES IF INHALED • MAY CAUSE DROWSINESS OR DIZZINESS • MAY 
CAUSE DAMAGE TO ORGANS THROUGH PROLONGED OR REPEATED EXPOSURE • 
SUSPECTED OF DAMAGING FERTILITY OR THE UNBORN CHILD
FIRST AID: IF ON SKIN: Wash with plenty of soap and water. If skin irritation or rash occurs, get medical attention. Wash 
contaminated clothes before reuse.  IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present 
and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists, get medical attention.  IF INHALED: Remove person to fresh air and 
keep at rest in a position comfortable for breathing. If experiencing respiratory symptoms, call a physician.
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
See the Safety Data Sheet for more information.
For medical or environmental emergencies, call CHEMTREC® at 1-800-424-9300.

DANGER : CAUSE UNE IRRITATION CUTANÉE • PEUT CAUSER UNE 
RÉACTION CUTANÉE ALLERGIQUE • CAUSE DE GRAVES IRRITATIONS OCULAIRES 
• PEUT CAUSER DES SYMPTÔMES D’ALLERGIE OU D’ASTHME OU RENDRE 
LA RESPIRATION DIFFICILE EN CAS D’INHALATION • PEUT CAUSER DE LA 
SOMNOLENCE OU DE L’ÉTOURDISSEMENT • PEUT CAUSER DES LÉSIONS AUX 
ORGANES EN CAS D’EXPOSITION PROLONGÉE OU RÉPÉTÉE • SOUPÇONNÉ DE 
NUIRE À LA FERTILITÉ OU AU FŒTUS
PREMIERS SOINS : CONTACT CUTANÉ : Laver la peau abondamment à l’eau savonneuse. Si la peau devient irritée ou un 
rash se développe, consulter un médecin. Laver les vêtements contaminés avant de les remettre.  CONTACT OCULAIRE : Rincer 
soigneusement sous l’eau pendant plusieurs minutes. Retirer les lentilles cornéennes, le cas échéant et si c’est possible de le faire 
facilement. Continuer de rincer. Si les yeux demeurent irrités, consulter un médecin.  SI INHALÉ : Retirer la personne à l’air frais 
et la placer au repos dans une position confortable pour faciliter sa respiration. Consulter un médecin si des symptômes respiratoires 
se développent.  
GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS
Consulter la fiche signalétique pour plus de renseignements.
Pour des urgences médicales ou environnementales, contactez CHEMTREC® au 1 800 424-9300.

Si usted no entiende esta etiqueta, pida a alguien que sepa inglés que se la explique completamente antes 
de usar este producto. • Not intended for household use or resale. • Read the entire label before using this 
product. • Non conçu pour usage domestique ou revente. • Lire toute l’étiquette avant l’emploi.
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